



NUESTRA OPINIÓN



961 791 544 www.ugtford.es 660 78 73 32 rgarc124@ford.com

¡¡Ya es hora!!

Ya son 4, (casi un año), las reuniones de los Planes de Desarrollo de Carrera que la empresa no ha convocado, ni siquiera para trasladarnos que no va a proceder a realizar ninguna promoción, o dar una explicación al respecto. **Algo inédito desde que se pactaran los P.D.C. con UGT, hace ahora casi 20 años.**

Desde UGT, venimos insistiendo a la nueva dirección de Relaciones Laborales de la factoría, en la necesidad de desbloquear los P.D.C., y recuperar las promociones salariales.

Es lo que procede, una vez hemos alcanzado el acuerdo que permite mantener la estabilidad en la fábrica, en un **lanzamiento trascendental** como el **del nuevo Kuga,** a la vez que soluciona el impacto de la bajada de producción (100 coches/día), a partir del 25 de agosto.

En este sentido, **hemos solicitado una reunión a la dirección de la empresa, para que se pronuncie definitivamente sobre esta situación sin dilatarla más en el tiempo,** relanzando los **Planes de Desarrollo de Carrera, (P.D.C.),** activando cuanto antes las reuniones trimestrales en las diferentes plantas... **¡¡porque ya es hora!!**

Sección Sindical UGT-Ford